

Projet de restauration de la bannière de procession de la société musicale "L'Indépendante"

Les dégradations constatées ne laissent aucun doute quant à la nécessité de faire intervenir un professionnel, notamment sur les salissures, déchirures et pièces décousues. Des opérations de consolidation et de sécurisation ainsi qu'un conditionnement approprié sont également à envisager afin d'assurer la pérennité de l'objet.

Film de l'intervention d'Abigaël David, restauratrice



ARCHIVES DÉPARTEMENTALES DE VAUCLUSE

Palais des papes
84000 AVIGNON